



MARSERVICORP, *innovación y tecnología a la vanguardia*

El aumento de los costo de producción en el sector agrícola, está obligando a las empresas del ramo a optimizar procesos y recursos. El uso eficiente de de insumos como agua y fertilizantes, es imprescindible en la agricultura moderna. Ante esta realidad, Marservicorp ofrece la solución adecuada para una mejor gestión de estos recursos y minimizar el riesgo en el sector agrícola, mediante el uso de “Estaciones Climáticas”.

Estas estaciones permiten monitorear y transmitir información importante como : temperatura, precipitación, velocidad y dirección del viento, radiación solar, humedad relativa, entre otros; desde sitios remotos a una base central. Esta solución tecnológica incluye un programa que permite determinar cuándo y cuanto regar su cultivo, con lo cual se podría lograr ahorros significativos y en aplicaciones de agroquímicos.

Otro servicio cuya demanda ha tomado fuerza en el año 2011, es el cableado estructurado y la instalación de radio enlaces, las cuales permiten una conexión más eficiente y de mayor cobertura a internet, lo cual realiza Marservicorp siguiendo las regulaciones internacionales para garantizar una perfecta comunicación y estar a la vanguardia en tecnología.



Personal de Marservicorp instalando antena en Puerto Bolívar, para el manejo eficiente de contenedores en línea, con dispositivos de mano conectados a Internet.



Incursionando en la Red



Upa estará lanzando próximamente su sitio Web

Promocionar productos y servicios por internet es una de las tendencias que más crecimiento ha tenido en los últimos años, gracias a la gran acogida de este servicio por parte de la sociedad.

En Upa - Consultora de Marca estamos conscientes de aquello y queremos formar parte de esta

comunidad virtual, por lo que hemos desarrollado nuestra página Web que próximamente estará disponible y en la cual, los interesados podrán observar nuestro trabajos y conocer los diferentes servicios y proyectos que Upa ha desarrollado para importantes empresas del medio, tales como:



AGRISOLBA S.A.

Invirtiendo en Teca



La Teca actualmente es uno de los árboles más finos y nobles, sus características la convierten en una de las maderas más apreciadas en el mundo debido a su color, larga durabilidad y resistencia a plagas sol y lluvia.

Por su elegancia y resistencia a la salinidad es utilizada en construcción de casas, cubiertas e interiores de barcos, muebles tallados, acabados decorativos, entre otros.

Ante su gran demanda y escasez de oferta, **AGRISOLBA S.A.** diversifica sus actividades y emprende este nuevo proyecto, con el cual a más de ayudar en la conservación del ecosistema, invierte en una iniciativa rentable. Al momento se han sembrado en el predio de "El Dorado", cerca de diez mil plantas, una acertada decisión con las que se asegura un sólido y estable futuro.

Se viene el Campeonato Interno de Fútbol 2011

Este 14 de Mayo se tiene prevista la inauguración del certamen.

